

★冷凍野菜

<コロナウイルスの影響関連>

- ・春節明けから出勤開始するも、完全に再開できず、どこも包装出荷作業。道路封鎖のため周辺の村から通勤出来ず、原料も運べないので、人手不足と原料不足で加工が出来ない状況。
- ・現地の役所に企業を管理する担当者がいて、毎日巡回中。
- ・3月上旬ころまでにはこの状況が緩和される可能性。
- ・畑は広く、人が少ないため管理しやすいが、収穫作業者が少ないため、大量に収穫することが出来ず、何日もかけて収穫しても、車1台分位。

作物/商品名	産地	収穫/加工予定	天候・生育	価格予想	備考
牛蒡・人参	山東省	加工ができません			・コロナの影響で作業員が不在、加工が出来ず、原料を生鮮野菜状態で保存
ホウレン草	山東省	3月末～収穫加工予定			・工場は再開 ・作業員が揃えば加工可能
青梗菜 小松菜	山東省	収穫時期			・道路封鎖のため、作業員不足、原料不足で加工ができません ・次の新物は5月初旬～収穫加工予定
菜の花	浙江省	(2回目植え付け分) 収穫時期		値上げ	・最初に植付けた原料は工場に入れられなかったため加工出来ず ・2回目に植付けた原料はこれから収穫予定 ・3月上旬までに作業員が戻り工場が再開出来れば加工できそう(まだ未定) ・原料不足により値上げ不可避

<各工場に質問> もし、工場にコロナウイルスに感染した人がいた場合どのように対応しますか？

地方出身者は14日間隔離後に勤務することが出来ます。
 もし従業員の感染が疑われたり、感染が確定したりすると、政府がその人の行動ルートや接触者を追跡し、指定された病院または指定された場所で隔離します。生活必需品は政府が支給します。工場は加工停止となります。